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Cameli: «Scuolabus assicurato per la riapertura delle scuole»

 A settembre il servizio scuolabus funzionerà regolarmente. Lo ha dichiarato l’assessore alla Pubblica
Istruzione, il vicesindaco Nausicaa Cameli, la quale ha ricordato che “giovedì scorso abbiamo ripreso tutti i
pulmini e la prossima settimana si individuerà un’azienda, tramite procedura pubblica, che effettuerà il
servizio con un contratto ponte nelle more di espletamento della gara. Gara che, va qui sottolineato con
forza, patisce lentezze elefantiache tenuto conto che il Comune nello scorso mese di giugno ha inviato tutti
gli atti alla Provincia, che deve solo procedere alla pubblicazione in quanto i nostri uffici si sono persino
premurati di effettuare interventi per agevolare al massimo e velocizzare le procedure facendo il lavoro che
sarebbe gravato sulla Provincia stessa” La stessa cosa per quanto riguarda poi . Ora non vogliamo accusare
nessunomaè evidente che la refezione scolastica, con una gara ancora non conclusa nonostante gli atti
siano stati inviati in Provincia nel luglio 2017. Così per l’adeguamento sismico dell’asilo Le Coccinelle,
per il quale corriamo il rischio di perdere i finanziamenti sempre a causa del ritardo della Provincia giacché
il bando è fermo.Per tornare al bando del trasporto questo è stato approntato su mandato dato dalla Giunta
a marzo scorso recependo le proposte pervenute dai partiti e i suggerimenti raccolti in occasione degli
incontri con i sindacati. Ma prima che gli atti venissero inviati alla Provincia è stata convocata una riunione
di maggioranza relativa al capitolato alla quale, per il Pd, partecipò il solo consigliere Gabriele Filipponi,
che ha anche ricevuto il capitolato per esaminarlo”

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


